

Quel(s) visage(s) pour 2008-2009 ?

Avec le départ annoncé du coach Gérard Chat et les nombreuses incertitudes planant autour de l'effectif, l'A.S.T. s'apprête à tourner une page pour la saison prochaine.

Du souci en perspective pour le président Paul Souzy !



Après trois saisons passionnantes à la tête des Rouges, Gérard Chat tire sa révérence

LA saison clôturée il y a tout juste un mois, la préparation de la prochaine est déjà à l'ordre du jour pour l'A.S.T. Les premiers bilans font état de la satisfaction d'une « saison réussie » (dixit Gérard Chat) et surtout les premières interrogations se font quant au visage de l'équipe fanion pour la rentrée. Et pour cause !

Un bon enseignement

Cette 4^e place, à seulement deux points du leader, à laquelle on n'attendait pas l'équipe fanion, témoigne malgré tout de la belle saison des Rouges en Nationale 3. Certes au vu des 15 premières journées, on ne les attendait pas si loin du podium. Mais dans ce championnat au scénario final improbable, à la demi-douzaine de candidats potentiels à la montée, l'équipe fanion n'avait peut-être pas l'assiduité nécessaire ni le « métier » pour briguer le tant convoité leadership comme en attestent les quelques faux pas qui ont progressivement éloigné les Rouges de la tête du classement. A commencer par cette défaite rageante à Quincé où les Rouges ont mené jusqu'à près de vingt de points. Puis le revers au Tac, là encore avec pourtant une confortable avance au terme du 3^e quart temps, petit à petit grappillée par les banlieu-

sards lyonnais. Et enfin le panier au buzzer d'un hasardeux Issoirien, venu crucifier l'ultime espoir de l'Athletic Sport de voir son équipe première renouer avec la Nationale 2. Une succession « d'erreurs de gestion du jeu » qui aura valeur d'enseignement pour tout le groupe pour le futur.

Après avoir échoué si près de la montée cette année, vers quelle destinée se dirigera le paquebot tararien, et surtout avec quels matelots à son bord, sachant qu'il faudra aussi trouver un nouveau capitaine puisque Gérard Chat ne sera plus le coach de l'équipe fanion, invoquant des raisons professionnelles pour motiver sa décision ?

Du changement en perspective

Début de réponse avec le coach de l'équipe fanion qui, après trois saisons passionnantes avec les Rouges, passera donc le relais la saison prochaine. « En terme de résultat, c'est plutôt très bon si on prend en compte tout les paramètres qui ont perturbé notre saison. On a un bon rapport qualité prix, par rapport au budget qu'on a qui est relativement faible, et le niveau qu'a démontré l'équipe. »

A l'heure du bilan, le technicien local revient sur des faits marquants : « J'ai vécu cette saison avec beaucoup de sentiments... Jusqu'à novembre j'ai vu une équipe qui jouait bien au basket et qui s'est rapidement installée à une place de choix au classement. Et puis après il y a eu ces problèmes d'entraînement qui nous ont tous minés. On n'a pas pu profiter du dynamisme du classement où l'on figurait. Le fait de ne pas monter en Nationale 2 n'est pas une déception car ce n'était pas l'objectif à atteindre et ce n'était pas non plus, à mon sens, réalisable par rapport à la saison prochaine. Ce qui c'est passé démontre sûrement un peu les limites de notre système... »

Quant à son départ, Gérard Chat l'évoque brièvement : « Des raisons professionnelles m'incitent à faire le choix de quitter ma fonction. Par rapport au vécu que j'ai, ça m'étonnerait que ce ne soit qu'un break. C'est aussi un besoin que j'ai ! »

Du coup, sur la physionomie de l'équipe fanion la saison prochaine, Gérard Chat reste plutôt discret : « Aujourd'hui c'est compliqué car il y a beaucoup de circonstances qui interviennent en même temps... De la manière dont on fonctionne, le basket n'est pas la priorité des joueurs (ndlr : par de rému-

nération pour les joueurs comme dans certains clubs voisins). Ce qui est tout à fait compréhensible. Quoi qu'il en soit ça va être difficile de finaliser des choix tant que le club n'aura pas trouvé son nouvel entraîneur. »

La parole au président Paul Souzy : « On est dans une période d'incertitude, logique à ce moment de l'année comme beaucoup d'autres équipes. La situation se complique un peu plus qu'à l'accoutumée avec le départ de Gérard Chat. Notre préoccupation principale est maintenant de trouver un entraîneur et de pallier aux départs de certains joueurs mais il n'est pas simple d'organiser un recrutement sans coach... On veut continuer dans un esprit de recrutement local pour préserver l'esprit du club. Nous avons une ligne de conduite à suivre avec la formation de jeunes et le suivi de l'équipe première dans un esprit sportif. C'est ce sur quoi nous travaillons !

On a raté la montée de pas grand-chose, le bilan est satisfaisant au niveau de l'équipe première quand on sait qu'on a dû se passer de Jean-Marie Porte presque toute la saison et que Julien Giraud a comptabilisé cinq semaines d'arrêt. Par ailleurs nous avons beaucoup de joueurs qui ont une situation professionnelle sur laquelle on ne veut pas empiéter. Ça fait partie de notre manière de procéder, c'est à la fois un atout et un inconvénient dans la mesure où il n'est possible de s'entraîner avec seulement six joueurs. »

Quels départs ?

Dans l'attente d'une mutation professionnelle dans le Sud, Eric Longin est presque déjà sur le départ. Jérémy Vignon a annoncé un déménagement probable pour poursuivre ses études. Jérôme Chabrière, surchargé par ses entraînements et la gestion de ses deux équipes de jeunes, pourrait arrêter, tout comme Pierre Tricaud qui s'est prononcé de manière assez indélicate quant à son choix de poursuivre ou non.

Julien Giraud, lui, a exprimé le souhait de s'orienter vers une autre direction professionnelle et a été approché par un club qui pourrait répondre à ses attentes aussi bien sur le plan sportif que professionnel.

Suite à une blessure, Samuel Jaffre qui a manqué la majeure partie de la saison désirerait ne pas reprendre. Un délai de réflexion a été demandé par Sébastien Lacroix.

Morgan Lachal, Aurélien Combe, Jean-Marie Porte et Fabien Try composeraient donc pour l'heure l'ossature de l'équipe fanion pour la saison 2008-2009 à l'unique condition qu'un effort d'assiduité soit demandé lors des entraînements afin de ne pas revivre ce qui s'est déroulé cette saison...